
 

Mot de la présidente 
 

 

Bonjour à tous. Merci à tous d’être venus aussi nombreux ce mardi soir. Je tiens à remercier 

de sa présence Mr Jean Marie Guiraudou membre de la commission UFOLEP pétanque et 

représentant ce soir les instances de l’UFOLEP invitées qui n’ont pu faire le déplacement ;  

Mme Rozette adjointe au maire de Limoges devait être également parmi nous mais 

malheureusement absente puisque souffrant du covid. Nous lui souhaitons un prompt 

rétablissement.  

C’est pour moi un grand plaisir de vous retrouver, et c’est très chaleureusement que 

j’accueille ici chacun d’entre vous au nom de notre association. Vous faites tous ou souhaitez 

faire partie de notre club de pétanque LJL PETANQUE LIMOGES. A cette occasion je vous 

remercie d’être tous présents ou représentés.  

Créée au printemps 2017, le club est affilié à l’UFOLEP  et est ouvert toute l'année les mardis 

soirs à partir de 19H, un peu plus tôt en été ; l’hiver nos entrainements ont lieu les mercredis 

soirs au boulodrome de Limoges. Notre club de pétanque en est donc à sa 6eme année 

d’existence ; Nous étions 44 licenciés cette saison. Nous notons quelques départs pour 2024 

mais également quelques demandes pour entrer au sein du club qui restent à finaliser avec le 

bureau après cette AG.  

 

La saison s’est déroulée normalement et les concours prévus au calendrier ont tous eu lieu. 

Notre club a remporté un titre de vice champion régional en vétérans et a dignement été 

représenté sur le France à Nantes début juillet. Je reviendrai en détails sur ces belles 

prestations lors de la présentation du rapport moral de l’année écoulée.  

Je reviendrai aussi sur les résultats du club sur le challenge ufolep de la saison. Nous pouvons 

être fiers encore cette année de notre petit club.  

 

Je vous invite donc tous à continuer à participer ainsi à la vie de votre association, à vous 

rendre sur les concours proposés par les différents clubs du département, à faire votre 

maximum sur les championnats, et à garder toujours cet esprit de convivialité et de simplicité 

qui nous anime. Ce soir vous êtes cordialement invité à partager vos idées pour améliorer la 

vie du club. La séance se déroulera de la façon portée à votre connaissance dans la lettre de 

convocation, c'est-à-dire : 

 

* rapport financier et budget prévisionnel par Jean Luc dont les comptes ont été vus par 

Thierry Dandrieux vérificateur aux comptes pour cette année. 

* rapport moral par la secrétaire c'est-à-dire moi-même suivis par les projets du club et la 

préparation de la nouvelle saison sportive et associative et de l’interclubs du 01 octobre   

* Puis vous aurez tous la parole à la fin de réunion pour nous soumettre vos idées, vos projets, 

et poser vos questions ;   

* les membres du bureau statueront sur les nouvelles demandes de licences  

 

Et pour terminer, nous marquerons la fin de cette assemblée générale par une note festive 

autour du verre de l’amitié auquel vous êtes tous conviés.  

Tous les documents portés à votre connaissance aujourd’hui ainsi que les statuts et règlement 

du club sont à votre disposition sur le site internet du club ou à notre domicile.  

Je vous remercie pour votre attention lors de cette réunion qui j’espère apportera réponse à 

toutes vos questions du moment… je laisse maintenant la parole au trésorier.  
 


